

Pressemitteilung

HOCHTIEF AirPort übernimmt weitere Anteile am Flughafen Sydney

Beteiligung erhöht sich zum 20. März um 2,77 Prozent

Die HOCHTIEF AirPort GmbH hat zum 20. März 2007 ihre Anteile am Flughafen Sydney um 2,77 Prozent auf nunmehr 8,13 Prozent aufgestockt. Gemeinsam mit der Investitionspartnerschaft HOCHTIEF AirPort Capital (HTAC) ist das Unternehmen jetzt mit insgesamt 13,27 Prozent an Australiens größtem Flughafen beteiligt. Auf HTAC entfallen dabei 5,15 Prozent. Der Kaufpreis für die jetzt erworbenen Aktien beträgt 122 Mio. AUD (73 Mio. EUR). Der Zukauf wird sofort positiv zum Ertrag und zur Rendite von HOCHTIEF AirPort und HOCHTIEF beitragen.

Das spanische Bau- und Infrastrukturunternehmen Ferrovial hatte sich nach der Übernahme des britischen Flughafenbetreibers BAA im Juni 2006 entschlossen, sich von verschiedenen Beteiligungen zu trennen. Dazu zählten auch 20,9 Prozent am Flughafen Sydney. Mit dem Erwerb der Anteile nimmt HOCHTIEF AirPort sein anteilmäßiges Vorkaufsrecht in vollem Umfang wahr.

Sydney Airport ist einer der wirtschaftlich erfolgreichsten Flughäfen und verzeichnet seit Jahren stetig steigende Passagierzahlen. Im Geschäftsjahr 2006 fertigte er 29,1 Mio. Reisende ab und erzielte mit einem EBITDA von 524 Mio. AUD (322 Mio. Euro) auch sein bislang bestes Ergebnis. "Sydney Airport ist ein hochprofitabler Flughafen und somit ein wertvoller Bestandteil unseres Flughafenportfolios. Wir nehmen die Möglichkeit, unsere Anteile aufzustocken, daher sehr gerne wahr", begründet Dr. Peter Noé, Mitglied des Vorstands und zuständig für das Airport-Geschäft des Konzerns, die Kaufentscheidung. Mit dem Zukauf setze HOCHTIEF zudem seine Konzernstrategie, im Betreibergeschäft weiter wachsen zu wollen, konsequent fort.

Weitere Informationen zu unserem Beteiligungsflughafen Sydney Airport erhalten Sie hier.

HOCHTIEF ist einer der führenden internationalen Baudienstleister. Mit mehr als 41.000 Mitarbeitern und einem Umsatz von 13,65 Mrd. Euro im Geschäftsjahr 2005 ist das Unternehmen auf allen wichtigen Märkten der Welt präsent. In den USA - dem größten Baumarkt der Welt - ist HOCHTIEF über die Tochtergesellschaft Turner die Nummer 1 der General Builder. In Asien/Australien ist der Konzern mit seiner Beteiligungsgesellschaft

Donatella Gasser
Alfredstrasse 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-1249
Fax: 0201 824-1838
donatella.gasser@hochtief-airport.de

Seite 1
20.03.2007

Leighton Marktführer. Mit Leistungen in den Bereichen Entwicklung, Bau, Dienstleistungen, Konzessionen und Betrieb wird die komplette Wertschöpfungskette von Projekten abgedeckt. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/presse.

HOCHTIEF AirPort bündelt das Flughafenmanagementgeschäft des internationalen Baudienstleisters HOCHTIEF. Seit 1997 beteiligt sich das Unternehmen an Flughafenprivatisierungen und übernimmt Airport-Konzessionen. Derzeit ist HOCHTIEF AirPort an den Flughäfen Athen, Düsseldorf, Hamburg, Sydney und Tirana beteiligt. Zusammen mit drei Finanzpartnern hat HOCHTIEF AirPort im März 2005 die erste Investitionspartnerschaft im Flughafenbereich ins Leben gerufen. Weitere Informationen unter www.hochtief-airport.de.

Donatella Gasser
Alfredstrasse 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-1249
Fax: 0201 824-1838
donatella.gasser@hochtief-airport.de

Seite 2
20.03.2007